

# 3x Gold für Zuger Kirsch

**Am 19. September fand auf dem Hotzenhof in Baar die zweite Schweizer Kirschgala statt. Rund 50 Gäste aus Politik, Wirtschaft, Brennereiwesen und Landwirtschaft warteten gespannt auf die Resultate der Schluss- und Diplomfeier der zweiten Schweizer Kirschtrophy – organisiert vom Verein Zuger & Rigi Chriesi und der zuger-rigi-chriesi AG.**

**PD/SB** - Der Kirsch ist unter den Schweizer Destillateuren die beliebteste Spirituose überhaupt. Letztlich gibt es aber keinen «besten Kirsch». Man muss ihn finden und verkosten. Eine Entdeckungsreise hervorragender Kirschbrände konnte am Abend des 19. Septembers nach dem Kirschzauber-Galadiner auf dem Hotzenhof in Baar mit den rund 40 prämierten Kirsch-Edeldestillaten unternommen werden.

## Die Schweizer Kirsch Trophy

Um der Vielfalt an Destillaten möglichst gerecht zu werden, wurden anlässlich der zweiten Schweizer Kirsch-Trophy sechs Kategorien geschaffen,: «Cuvée/Assemblage», «Sortenrein», «Holzfassgereift», «Vieille-Produkte», «Wildkirsch» und «Kirschliköre» 16 Produzenten reichten 61 Proben ein. Zehn Produkte erreichten die Auszeichnung «Gold» (hervorragend), 32 Destillate wurden mit «Silber» (sehr gut) bewertet. Dass nicht alle Kategorien mit dem Preis «Gewinner der Kirsch-Trophy» ausgezeichnet wurden, lag an der strengen Beurteilung der zwölf Jurymitglieder. Dafür hätte es nämlich mindestens 91 von Total 100 Punkten benötigt.

## Zuger Gold Gewinner

Mit einem «Hervorragend» wurde der Vowi

Kirsch von Etter Söhne AG Zug ausgezeichnet. «Die aussergewöhnliche Sauer-Kirschensorte VOWI verleiht unserer neuen Kirsch-Spezialität einen ganz speziellen Geschmack. Für 70 cl VOWI-Kirsch wurden 7.2 Kilogramm Kirschen destilliert. Während der Reifezeit von drei bis fünf Jahren in 50 Liter Korbflaschen entwickelt sich unser

«VOWI-Kirsch» zu einer genussvollen Geschmacksharmonie. Ein aussergewöhnlicher Schweizer Kirsch für Geniesser und geliebt von Spezialisten», erläutert uns Gabriel Galliker-Etter, Geschäftsführer der Etter Söhne AG in Zug.



Bild: z.v.g

Gabriel Galliker-Etter.

## Zweiter Goldgewinner aus Zug

Ebenfalls äusserst erfolgreich schnitt die Brennerei Heiner's Destillate ab. Von insgesamt vier verliehenen Pokalen gingen zwei an die Spezialitätenbrennerei im Herzen von Zug. Einmal Kirsch des Jahres mit der Wildkirsche und einmal mit dem Dollen-seppeler, einem sortenreinen Destillat.



Bild: z.v.g

Thomas Heiner.